
 

 

 

 

 
 

 

    

 

 

 ９月 20日(金)、午前からつくば市教育局学び推進課の専門職員が本校を訪問し、本校の授業について

ご指導をいただく機会がありました。これは「つくばの学び推進訪問」といい、市教育局の専門職員が

市内全校を巡回しなが

ら訪問指導を行うもの

です。これまで、本校

教員は、専門職員に伴

走していただきながら

授業研究を進めてきま

したが、この日はその

成果を発表する場でし

た。今回実施された９つの授業は、専門職員と本校教員だけでなく、みどりの南中、谷田部南小の教員

にも参観いただきました。 

 ５校時で児童が下校した後、研究協議が行われ、低・中・高学年ブロックに分かれ、意見共有のデジ

タルツール(Padlet)を用いて授業研究を行った９チームで振り返りを行うとともに、専門職員から指

導・助言をいただきました。専門職員の方からは、子供の学ぶ姿を具体的に画像で示しながら、授業の

よさと今後の課題についてご指摘いただきました。 

 これまで、全教員が

チームを作り、夏休み

中も研修を通して、授

業づくりを研究してき

ました。当日は創意あ

る意欲的な授業が展開

されたことで、専門職

員の皆様からは「一人残らず児童が授業に取り組み、意欲的な姿がみられた」「先生方のチームワーク

が大変良い」等のお褒めの言葉をいただくとともに、「これからもグランドデザインの実現を目指し、

一人残らず質の高い学びを実現してほしい」という助言もいただきました。今後も子供たちの学力の向

上を目指し、継続して取り組んでまいります。 

 

【夏草で覆われた通学路が通れるようになりました ご連絡に感謝！】 
夏休み明け、子供たちが登下校に支障がある箇所がありましたが、保護者の方が付近の道

路を管理する土浦土木事務所にご連絡いただいたことで、大変きれいになり、安全に通れ

るようになりました。保護者の方、土木事務所の方には感謝申し上げます。 

先日のスクリレ（9/９）では、本校の管理員(用務)が処理したとお伝えしましたが、実際は、本校職員が取り急

ぎ刈り取った後、さらに同日、土浦土木事務所がその周

囲まできれいにしてくださったとのことでした。 

今後も通学路で異状があった場合、該当箇所に応じ

て管理する機関（土浦土木事務所、市道路管理課、

NEXCO 東日本谷和原管理事務所）に依頼することになり

ます。今後も、保護者の方から直接ご連絡いただくか、ま

たは学校から連絡してまいりますので、よろしくお願いい

たします。 

６年社会「なぜ鎌倉に？」    ４年道徳「正しいことできる？」   ２年音楽「ドンドコ、…」 
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常磐道トンネル(谷和原 36)の歩道の“ビフォーアフター” 


